



Wiedersehen fest geplant

Beim Clubabend des Vereins „Verdener Jazz und Blues Tage“ in der Gaststätte Kult begeisterte das „Power Akustik Duo Andrew Martin“. Die Zwei-Mann-Band aus Hamburg besteht aus dem Blues-Künstler Martin Friedenstab (Gitarre) und dem Bass-Virtuosen

Andrew Krell (Bass). Fans können sich schon mal die Jazz- und Blues-Tage vom 27. bis 29. September vormerken. Am Sonnabend ist vormittags ein Auftritt in der Fußgängerzone geplant und ein weiterer abends bei der Jazz- und Blues-Nacht. ■ Foto: Bruns